

2025年6月12日

各位

株式会社 九電工

当社陸上競技部所属 ベナード・コエチ選手の暫定的資格停止処分について

2025年6月11日（日本時間）、株式会社 九電工（以下「当社」）陸上競技部所属のベナード・コエチ選手（以下「当選手」）（国籍：ケニア共和国）が、ワールドアスレティックスが設置する Athletics Integrity Unit（以下「AIU」）による、アンチ・ドーピング規則違反（生体パスポートに基づくドーピング規則違反）として暫定的資格停止処分を受けました。

AIU からの通知を受領後、当選手と事実確認を行いました。当選手からは「ドーピング規則違反になるような行為は行っていない」との回答を得ており、常日頃から選手に対するアンチ・ドーピング教育を徹底していることから、当社は当選手の意見を支持しております。

しかしながら、AIU から暫定的資格停止処分が下されたことにより、暫定的資格停止期間は競技会への出場が出来なくなった事を受け、今般、当社は誠に遺憾ながら、当選手との選手契約を2025年6月30日に解除することに至りました。

当社は、スポーツ界におけるドーピングには強く反対し、これを撲滅するための AIU をはじめとする各種国際・国内機関の理念と活動を、全面的に支持します。

今般、日頃より当社陸上競技部を応援して下さる皆さま、関係者の皆さまに多大なるご迷惑とご心配をおかけしますことを、心よりお詫び申し上げます。今後、所属する全選手、スタッフに対して、アンチ・ドーピングに関する知識、ルールの再教育を徹底いたします。

今後ともご理解とご支援をいただければありがたく、何卒よろしくお願いいたします。

以上